

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

Powerskifahren in Davos

Vom 13. – 15.03.2015

Teilnehmer: 11 Personen

Tourenführer: Doris Braun und Hans Schmider



Diesmal fand das Powerskifahren in Davos statt.

An allen drei Tagen wurden wir vom schönsten Wetter verwöhnt. Der Schnee war in Südhängen morgens noch verharscht, firnte dann aber zunehmend auf. In Nordhänge war noch Pulverschnee zu finden.

Auf diese Art konnten die Teilnehmer vormittags pulvrige Nordhänge befahren und am Nachmittag traumhafte Firnabfahrten. In diesen drei Tagen haben wir alle 5 Teilgebiete von Davos abgefahren und die jeweils schönsten Routenabfahrten genossen.



